



Quienes somos?

Somos una Asociación sin fines de Lucro que se encarga de Gestionar apoyo a grupos vulnerables. FECOM, es una asociación preocupada por el bienestar general de la población, generando diversos proyectos para el beneficio y apoyo de la misma

Por ella creamos el proyecto:

CULEBRISIMO

Del alma al Corazón

De que se trata?

Es un proyecto enfocado a jovenes debido a que se ha observado un incremento en trastornos emocionales como: ataques de pánico, ansiedad y depresión. Todo esto a raíz de la Pandemia que hoy en dia afectan en su desarrollo persona.

Como se llevara a cabo?

Se capacitara al personal involucrado para un primer contacto con el joven que solicite ayuda, para dar un correcto apoyo con ayuda de terapeutas como psicólogos, psiquiatras o tanatologos dependiendo de la situación que se presente, así como por medio de la colocación de lonas el joven se pueda acercar a nosotros a través del numero presente en estas mismas para brindarles el apoyo correspondiente.

